

LA GRAVEDAD NO TIENE LA CULPA



DESARROLLA LA MENTE
CREATIVA E INNOVADORA

CAFE
Carlos A. Fernández E.

STEPHAN
KAISER

DESARROLLA LA MENTE CREATIVA E INNOVADORA

Ser creativo e innovador es una habilidad que uno puede desarrollar con distintos tipos de ejercicios mentales. A continuación te presentamos uno de ellos.

En la siguiente página encontrarás 30 círculos. Si quieres, puedes imprimir la página o sino pintar en una hoja en blanco los 30 círculos a mano. El desafío radica en completar, en el menor tiempo posible, los 30 círculos con elementos visuales circulares diferentes. Por ejemplo: en el primer círculo pintas un reloj, en el siguiente una cara feliz, en el tercero un balón de fútbol, y así sucesivamente.

Reglas del juego:

- Deben ser siempre elementos visuales circulares. Nada de, por ejemplo, pintar una playa entera en un círculo. La ideal del círculo es que esa sea la forma que tengan los elementos que estés pintando.
- En cada círculo debes pintar elementos visuales diferentes. Ya te dimos el ejemplo de pintar una cara feliz. Entonces no vale dibujar en el primer círculo una cara feliz, en el siguiente una cara triste, en el tercero una cara molesta, etc. Si pintaste una cara, ya no puedes seguir pintando caras. Si pintaste una pelota (por ejemplo de fútbol), no puedes rellenar los siguientes círculos con otros tipos de balones o pelotas.
- Busca completar los 30 círculos. Si no llegas a los 30, sencillamente ten esto presente como un desafío personal para los próximos días: mantente atento a elementos circulares que vayas viendo y sigue rellenando la hoja a medida que los descubras.

Aclaradas estas instrucciones, ¡empecemos!

